



## **Herzlichen Dank**

sagen wir allen, die uns beim Abschied unseres lieben

# *Andreas*

in so vielfältiger Weise ihre Anteilnahme bekundeten und ihm das letzte Geleit gaben. Besonderer Dank Herrn Dr. Goldhammer und seinem Team, sowie dem Bestattungsinstitut Pietät und dem Römhilder Blumenstübchen für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier. Herrn Michael Chlopik danken wir für die Worte des ehrenden Gedenkens.

*In liebevollem Gedenken und Dankbarkeit*

**Doris Päch – Fox**

**Barbara Päch**

**und alle Angehörigen**

*Mendhausen, Dresden im November 2019*